

## AWARD Die Spanisch-Österreichische Unternehmervereinigung Cehaus zeichnet zwei Star-Architekten aus Ein Abend im Zeichen von Kreativität und Innovation



Die beiden Preisträger: **Rafael Moneo** (li.) und **Hans Hollein** beim Gala-Abend im Novomatic Forum

Wien. Ein erbaulicher Abend für **Hans Hollein** und seinen Kollegen **Rafael Moneo**: Die beiden Star-Architekten wurden von der Spanisch-Österreichischen Unternehmervereinigung Cehaus mit deren Innovations- und Kreativitätspreis ausgezeichnet. Die Verleihung fand im Rahmen eines Galaabends im Novomatic Forum statt. „Mit dem Innovations- und Kreativitätspreis möchten wir Personen und Unternehmen auszeichnen, die in ihrem Bereich durch Innovation, Kreativität, technologische, wissenschaftliche, touristische oder kommerzielle Fähigkeiten Herausra-

gendes geleistet und damit neue Werte geschaffen haben“, erklärte Cehaus-Präsident **Harald Svoboda**. Als Laudatoren waren Albertina-Direktor **Klaus Albrecht Schröder** und der Chef des Prado-Museums, **Miguel Zugaza**, im Einsatz, die den Anbau der Albertina (Hollein) sowie jenen des Prado-Museums in Madrid (Moneo) besonders hervorhoben. Mit dabei: Alpine Holding-Boss **Werner Watznauer**, Santander Consumer Bank-Chef **Olaf Peter Poenisch** sowie **Javier Rodríguez Mañas**, Direktor des spanischen Fremdenverkehrsamtes in Wien. (chp/pepe)



Gratulanten: Autorin **Lilli Hollein**, Cehaus-Präsident **Harald Svoboda** (li.) und Albertina-Direktor **Klaus Albrecht Schröder**